







El programa "Conectando Oviedo 2016" convierte Ventanielles y Guillén Lafuerza en una "Fábrica Digital"

El proyecto incluye talleres, certificados de profesionalización y charlas para formar a la población de ambos barrios en competencias digitales.

Oviedo, 9 de agosto de 2023

Desde las concejalías de Economía, Transformación Digital y Políticas Sociales del Ayuntamiento de Oviedo, se ha puesto en marcha el proyecto "La Fábrica Digital", incluido dentro de la Estrategia de Desarrollo Sostenible e Integrado (EDUSI).

Su objetivo principal es la capacitación de la población de los barrios de Ventanielles y Guillén Lafuerza mediante formación en competencias digitales, que permita mejorar la empleabilidad y disminuir la brecha digital, en especial de jóvenes y mujeres.

Una primera propuesta de actuaciones, ya en marcha, incluye **cuatro certificados de profesionalidad:** Confección y publicación de páginas web (IFCD0110) — Nivel 2; Desarrollo de aplicaciones con tecnologías web (IFCD0210) — Nivel 3; Administración de bases de datos IFCT0310 Nivel 3 y Administración de servicios de internet IFCT0509-Nivel 3. Además, oferta **siete talleres gratuitos de competencias digitales (las inscripciones ya están abiertas):**

- Alfabetización Digital (25 horas)
- Manejo de la tablet (10 horas)
- Búsqueda efectiva en la red (2 horas)
- Nociones básicas del móvil Android y aplicaciones principales (6 horas 2 sesiones)
- Whatsapp y Telegram (3 horas)
- Taller de Word (20 horas)
- Taller de Excel (20 horas)

El programa se completa con charlas sobre Seguridad en línea y privacidad y sobre Ciberseguridad.

Este proyecto está incluido en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDUSI) "Conectando Oviedo", que está subvencionada en un 80% por el FEDER en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020. La actuación afecta al objetivo temático 9 de la EDUSI: "Promover la igualdad, la salud y la inclusión social".